Mensa in Schriesheim bleibt vorerst kalt

Dienstag, 10. September 2024

Sehr geehrte Eltern, Liebe Schülerinnen und Schüler,

die obige Überschrift wurde dem Mannheimer Morgen, Di. 10.09.2024, entnommen. Der Betrieb der Mensa am Kurpfalz-Schulzentrum wird nach Beginn der Sommerferien erst einmal nicht aufgenommen werden.

Daher empfehlen wir, bis zur Wiederaufnahme des Mensabetriebs, ihren Kindern ausreichend Verpflegung und Getränke für den Schultag mitzugeben.

Wir bedauern die Umstände.

Mit freundlichen Grüßen

Petra Carse und Daniel Schmitt Schulleitung